



## EL LECTOR ESCRIBE

### ¿Quién fue?

*La elección del Poder Judicial está plagada de irregularidades, eso ya no está a discusión, es un hecho; cinco consejeros del INE lo expusieron ampliamente, pero los otros seis piensan que no es suficiente para descalificarla. Seguramente el Tribunal electoral tampoco descalificará la elección.*

*Ahora nos queda pendiente conocer quién financió los acordeones: ¿fue el gobierno federal?, ¿los gobiernos de los estados?, ¿un partido político?, ¿los candidatos a jueces?, ¿la sociedad civil?*

*Merecemos saber quién fue, porque constituye una violación a las leyes.*

**Luis López**

Álvaro Obregón,  
Ciudad de México